

DESEMPLEO EN MÉXICO LLEGÓ AL 4,9%



México (EFE).- El desempleo en México se situó en 4,9% de la Población Económicamente Activa (PEA) en el primer trimestre de 2013, el mismo porcentaje que el registrado en igual periodo del año pasado. De enero a marzo pasado, la población desocupada sumó 2,5 millones de personas, apuntó en un comunicado la institución, que ubicó en 50,2 millones la PEA. La población subempleada alcanzó el 8,2 % de toda la ocupada, una cifra inferior al 8,6% reportado en el primer trimestre de 2012.